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Tras el inicio de labores formales correspondientes al año 2023 el alcalde Santo Ramírez efectuó sus acostumbradas salutaciones a todo el personal que labora en las
distintas áreas de la institución con un acto breve en la Sala Capitular, donde exhortó a continuar realizando una labor encomiable para que el cabildo continúe situado
en los primeros lugares del ranking municipal.

El ejecutivo municipal tras desear a los presentes un 2023 lleno de bendición, salud, amor y prosperidad, dio las gracias a Dios por las cosas buenas y malas ya que de
cada una se obtiene experiencias y pidió para que todos tengan la capacidad de asumir los nuevos retos que se avecinan para llegar a la meta final con éxito manifestó
a todos los departamentos que funcionan en el palacio municipal a ser más proactivos y creativos en el desempeño de sus trabajos asignados para conseguir que el
período de 365 días que acaba de comenzar resulte victorioso e hizo énfasis en Planeamiento Urbano y Servicios Municipales que se encargan del levantamiento de
infraestructuras y el aseo diario de la ciudad, respectivamente, aspectos de los que dijo estará como siempre muy pendiente de que se desarrollen en el tiempo
prudente y se mantengan eficaces.

ALCALDE SANTO RAMÌREZ OFRECE SALUTACIONES DE NUEVO AÑO A PERSONAL DISTINTAS ÀREAS AYUNTAMIENTO BANÌ.
 

Estas labores se producen luego de que
fuera dado a conocer a través de los
medios de comunicación locales, la
resolución aprobada por el Concejo de
Regidores donde insta a los dueños de
negocios y sociedad sin ningún tipo de
excepción a no colocar letreros ni cruza
calles en el casco urbano u otros lugares
donde esté prohibido, máxime sin
autorización previa de la citada
dependencia, a lo que aún gran parte de la
población hace caso omiso.
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La Plaza de la Identidad Banileja,
específicamente donde lleva el nombre
Baní, esta siendo sometida en un proceso
de acondicionamiento.
El ingeniero Fabio García Molina aclaró
que la parte que lleva el nombre del
parador fotográfico está siendo fortalecida
donde presenta deterioro, esto debido a
que se han dado la tarea de subirse
encima de la estructura, que dijo, no fue
elaborada para soportar grandes pesos.

El alcalde Santo Ramírez acudió a un
encuentro con residentes de la zona alta
de Baní, entre ellas Villa Güera, La
Montería y Caoba, para escuchar sobre las
problemáticas que afectan dichos lugares
y buscarles alternativas viables.
Estuvo acompañado de la gobernadora
provincial Prof. Yadira Báez, quien indicó
que el presidente de la República Luis
Abinader ha desarrollado múltiples
políticas públicas para lograr el progreso
que necesita el país.

Mediante un acto en el cuarto nivel del
palacio municipal la dirección de
Presupuesto Participativo del
Ayuntamiento de Baní entregó el
calendario de obras correspondientes al
año 2023.
Al intervenir en dicho encuentro, el
alcalde Santo Ramírez agradeció a cada
uno de los dirigentes comunitarios por su
asistencia, lo que indica su preocupación
de que todas las obras se lleven a cabo de
manera formal.

El alcalde Santo Ramírez y presidente de la Federación de Municipios de la Región Valdesia (ASOMUREVA), participó en la primera reunión con la junta directiva para
dar a conocer las actividades propuestas para el presente año 2023, que serán implementadas a través del Programa Operativo Anual (POA) y a la vez, se aprobó la
primera Asamblea Ordinaria que se realizará en el municipio de San José de Ocoa en el mes de febrero.

Dentro de los temas tocados en este encuentro se citan ley de ordenamiento territorial, registro inmobiliario, carrera administrativa para los gobiernos locales.

Analistas técnicos del Observatorio
Municipal de la Liga Municipal Dominicana
(LMD), realizaron un recorrido por las
instalaciones del Ayuntamiento de Baní,
para validar las evidencias del SISMAP
SERVICIOS como una forma de constatar
que se cumplen con los estatutos y
requisitos de este organismo del estado.
Según expresó la Lic. Sandra de la Rosa, la
intervención consiste en comprobar cada
una de las funciones que engloban este
indicador y que las mismas se estén
ejecutando de manera correcta y
constante.

El Museo Archivo Histórico Don Cesar
González Celado recibió la visita este
viernes 20 de enero de 20 estudiantes
procedentes de la escuela Primaria de la
comunidad Escondido, quienes motivados
se interesaron en conocer más sobre la
historia del municipio, la provincia y el país
en sentido general.

ENTREGA CALENDARIO DE OBRAS A EJECUTARSE EN EL
PRESENTE AÑO 2023.

ENCUENTRO CON RESIDENTES EN LA ZONA ALTA; CONVERSA
SOBRE POSIBLES SOLUCIONES A SUS DEMANDAS.

PRIMERA REUNIÒN DE LA JUNTA DIRECTIVA FEDOMU REGIONAL VALDESIA PARA TRATAR TEMAS DE CARA AL 2023
MEDIANTE PLAN OPERATIVO ANUAL.

REPRESENTANTES DE LA LIGA MUNICIPAL DOMINICANA
REALIZAN PROCESO VALIDACIÒN SISMAP SERVICIOS.

 

MUSEO ARCHIVO HISTÒRICO DON CESAR GONZÀLEZ
CELADO RECIBE VISITA ESTUDIANTES ESCUELA PRIMARIA

ESCONDIDO.
 

PLANEAMIENTO URBANO DESMONTA PUBLICIDAD ESTABAN
UBICADAS EN ZONAS PROHIBIDAS.

NOMBRE DE ENTRADA DE BANÍ EN PROCESO DE REPARACIÓN
POR DAÑOS CAUSADOS POR DESAPRENSIVOS.



SUPERVISIÓN DE OBRAS EN LOS CAJUILITOS Y LOS BARRACONES

CENTRO COMUNAL VALLE LAS COLINAS

BADEN EL FUNDOBADEN ESQUINA PRESIDENTE BILLINI

BADEN 30 DE MAYO BADEN ROSA MERA

CANCHA LOS BARRACONESCANCHA BARRIO EL PADRE

HORMIGONADO PISO TRANSPORTACIÓN

INAUGURAN CALLEJÓN JUANA NELLY
GUERRERO 

OBRAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y ADMINISTRATIVAS. 

CANCHA FUNDACIÓN DE PERAVIA

INAUGURAN CALLEJÓN BELÉN EN SECTOR
LOS BARRACONES
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Con un hermoso acto celebrado el pasado viernes en la Sala Capitular, el Ayuntamiento de Baní a través del Dpto.
Juventud celebró la primera edición del premio a la "Excelencia Juvenil Municipal Banileja", con motivo de celebrarse hoy
martes 31 de enero el Día Nacional de la Juventud, donde fueron galardonados 11 talentos destacados en diferentes
ámbitos y una dedicatoria especial al historiador Manuel Vetilio Valera por sus amplios aportes a la sociedad.
El Ballet Folclórico Municipal tuvo su entrada magistral para comenzar la festividad a ritmo del merengue "Voy Hacer
Grande".

Al referirse al tema, el alcalde Santo Ramírez, resaltó que le gusta ver la nueva generación triunfar, es por ello que en lo
que respecta al cabildo, ha realizado designaciones en diferentes cargos confiando en que lo harán bien. Aclaró que no fue
parte de la selección de cada joven distinguido, sin embargo quedó motivado con sus hojas de vida y por tal motivo,
anunció que institucionalizara este reconocimiento y creará desde ya, un comité permanente que se encargará de
organizar y escoger los jóvenes destacados para celebrar cada año este evento por todo lo alto.

Mientras la Bienvenida la ofreció el encargado de la oficina municipal de Juventud Luis Sanquintín, quien pidió un fuerte
aplauso para el ejecutivo municipal, quien dijo ha sido un fiel apoyador de la juventud desde los inicios de su gestión, al
tiempo de expresar que se siente orgulloso de poder llevar a cabo la iniciativa que significa una retribución a la entrega
que han puesto cada uno de los condecorados en las funciones que desempeñan, terminando su ponencia diciendo, "La
perseverancia es la clave del éxito".

Esta actividad contó con la oración del vicealcalde juvenil Joelmy Guerrero. 

Uno de los momentos más emotivos fue el reconocimiento otorgado al Dr. Manuel Valera, a quien fue dedicado esta
primera edición de estos reconocimientos, por sus destacados aportes a la cultura e historia de nuestro Baní, desde su
juventud hasta la fecha.

Previo al suministro de pergaminos y placas de reconocimientos, fueron proyectados en audio visual las trayectorias de
todos los jóvenes que resultaron laureados.  

 Los jóvenes que resultaron favorecidos en esta primera entrega fueron: Nervin Radhames Pepén Encarnacion, Saribel
González Moreno, Daniel Newriel Lajara, Emadin Guaba, Yefri de Jesús Parra, Moreila María Guerrero, Jeremy José
Moscat Montero, Brianda Elizabeth Lara Pimentel, Julady Mariel Zapata, Wilkin Sánchez, Gary Peguero Herrera.

Dijeron presente además, la vicealcaldesa Adriana Soto, el diputado Luis Báez, el director provincial de la Juventud
Orlando de los Santos, el presidente del Concejo Edilicio Edy Peña, la edil Denny González, el director provincial de Inapa
Melvin Ramírez, en representación del Senador Milciades Franjul su asistente Elisabeth Castillo, entre otros
representantes de instituciones públicas y privadas e importantes personalidades de la vida social y cultural del municipio,
empleados y funcionarios del palacio municipal.
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AYUNTAMIENTO BANÍ A TRAVÉS DPTO. JUVENTUD REALIZA PRIMERA EDICIÓN PREMIO
"EXCELENCIA JUVENIL MUNICIPAL BANILEJA".



El alcalde Santo Ramírez entregó este miércoles tres nuevas unidades que se sumarán al parque vehicular del
Ayuntamiento de Baní con lo que se busca transformar y eficienciar el sistema de recogida de basura en el municipio.

Al referirse a esta iniciativa, el ejecutivo municipal manifestó que el objetivo de renovar la flotilla de medios de transporte
de la institución que permanecerán en Trasportación es para que a cada calle donde resida un banilejo llegue un camión a
retirar los residuos sólidos.

En tal sentido, dijo que también plantean establecer horarios de recogida de basura para Honduras y Matadero.
Las nuevas unidades que pronto estarán funcionando son dos Camiones compactadores pequeños marca Isuzu Foward
2006 y un Hino Ranger 2009 que fueron donados por el gobierno de Japón a través de su embajada y harán entrega
formal con la presencia de una comisión de la embajada del Japón, mediante acto en la Sala Capitular el próximo primero
de febrero.

En tanto, el tercer camión compactador nuevo modelo Mack Leu 2012 de 25 yardas entrará en labores desde hoy, fue
obtenido como premio a través del SISMAP MUNICIPAL por mantenerse en primer lugar durante el 2021 en la eficiencia
en los servicios frente a los demás Ayuntamientos del país.

Siguen los recorridos de inspección del alcalde Santo Ramírez, en las comunidades y sectores beneficiadas con obras
significativas que cambian la calidad de vida de los habitantes en dichos lugares.

Este martes 10 de enero visitó la construcción de canchas en diferentes disciplinas que se levantan en Peravia, Barrio El
Padre y Brisas del Norte, proyectos que contribuirán con el sano esparcimiento de la juventud de la zona.

El objetivo según ha expresado el ejecutivo municipal en diversas inauguraciones de instalaciones deportivas, es que en
cada lugar donde haya un solar disponible y no existan espacios de sano esparcimiento cimentar una cancha, con el
propósito de que la nueva generación mantenga sus mentes ocupadas en cosas productivas y también los habitantes de
sus alrededores puedan darle múltiples usos realizando actividades ya sea de índole social o religioso.
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ENTREGAN NUEVAS UNIDADES PARA FORTALECER EL SISTEMA RECOGIDA DE BASURA EN LA
CIUDAD.

ALCALDE SANTO RAMÌREZ VISITA SECTORES IMPACTADOS CON OBRAS PARA INSPECCIONAR SU
AVANCE.

ALCALDE SANTO RAMÌREZ SE REUNE CON DIRECTOR GENERAL INTRANT, BUSCA SOLUCIÓN AL
TRÁNSITO EN LA CIUDAD.

El alcalde Santo Ramírez sostuvo un fructífero encuentro con el director general del
Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT) Hugo Beras, con el
propósito de buscar soluciones al tránsito vehicular del municipio de Baní.

En la ocasión el ejecutivo municipal se hizo acompañar del director de Planeamiento
Urbano Ing. Andrés de los Santos, quien estará recibiendo en la próxima semana a los
técnicos del citado organismo, para realizar un estudio de tránsito que arrojará los
resultados sobre el plan más recomendable a implementar para viabilizar la circulación de
vehículos en la ciudad.

El funcionario Beras, aportó algunas ideas que podrían implementarse y que darían
mayores resultados una vez entre en funcionamiento la Avenida de Circunvalación de
Baní, y que la misma cuente con la aprobación del Concejo Edilicio de la ciudad.

“Primero vamos a revisar un estudio que esta depositado aquí y que fue realizado con el
pasado incumbente y enviar al equipo técnico del Intrant a realizar el levantamiento para
luego sentarnos a buscar las posibles soluciones”, resaltó.



Durante esta asamblea los ediles enviaron a comisión la solicitud de la Gobernación ProvinciaL, para la
donación de 450 metros de terreno municipal, para el proyecto de construcción de viviendas a las personas
afectadas por incendio, ocurrido en el sector La Saona, ubicados en la urbanización German Báez,
correspondiente a la parcela No. 450 del Distrito Catastral No. 08 con una extensión superficial de 450
metros cuadrados.

Se dio por conocido el informe realizado al presupuesto para el año 2023 de la junta municipal de Sabana
Buey, por un valor de 15,391,221.83 (Quince Millones Trescientos Noventa y un Mil Doscientos Veinte y
un pesos con 83/100).

AsImismo se conocieron los informes realizados a los presupuestos para el año 2023 de la junta municipal
de Villa Sombrero, por un valor de 24, 207,731.15 (Veinte y cuatro millones doscientos siete mil
setecientos treinta y un peso con 15/100 y el correspondiente a la junta municipal de Catalina por un valor
de 13, 338,683.75(Trece millones treinta y ocho mil seiscientos ochenta y tres pesos con 75/100.

Fuera de agenda fue presentada la renuncia del actual tesorero municipal Francisco Elías Peña, tras resultar
beneficiado con una pensión y para tales fines,  debe desvincularse del Ayuntamiento, en tal sentido la
propuesta fue acogida y el citado funcionario agradeció al alcalde por confiar en su persona para dicho
cargo y aclaró que la retribución por su mayoría de edad le fue posible vía el Colegio Dominicano de
Economistas de donde forma parte junto a otros hombres y mujeres que también al igual que él resultaron
agraciados con esta pensión. 

En ese mismo orden, fue aprobada la designación como nuevo tesorero a Radhames Díaz Santana, quien se
desempeñaba como encargado de Contabilidad.

Respecto ambas peticiones que contaron con el voto unánime de los ediles, el alcalde Santo Ramírez
manifestó que esa dependencia del cabildo, se ha caracterizado por tener buenos hombres capacitados al
frente, elogiando las características del funcionario saliente e indicando estar seguro que quien entra hará
un trabajo similar.

La concejal Judith Peguero solicitó que se continúe con la construcción de Centro Comunal en la
comunidad Matadero, donde se cuenta con gran parte de los materiales de construcción y sugirió que se
podría ejecutar con el presupuesto acumulado del pasado año 2022, mientras que en Honduras indicó que
se podría iniciar desde cero todo esto a través de Presupuesto Participativo.

En cuanto a la propuesta presentada, la vicealcaldesa Adriana Soto y directora del PPM, señaló que existe
un presupuesto único para las dos localidades por lo que recomendó que se realice un encuentro donde se
socialice lo concerniente a la obra que sería más factible llevar a cabo, mientras que el alcalde destacó que
se ha enfocado en su gestión en darle terminación a las obras una vez empiezan para evitar su deterioro
progresivo por lo que estaría de acuerdo en reunirse para llegar acuerdos factibles resaltando que los
fondos que tienen no son suficientes para levantar proyectos de esa magnitud por los gastos que conllevan.

SESIÒN ORDINARIA CELEBRADA EL MIÉRCOLES 18 ENERO DEL PRESENTE AÑO 2023
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GUAROA ANDUJAR

JEVITO EN FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO

BANÍ INFORMATIVO

PERAVIA NOTICIAS Y NOTICIAS TELE 10
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